

Ritterschlag: Königin Charles III. ernannt Laurent-Perrier als erstes Champagnerhaus zum Hoflieferanten – BILD

ID: LCG24264 | 16.07.2024 | Kunde: JOHANN | Ressort: Wirtschaft Ausland | Medieninformation

Prickelnde Neuigkeiten aus dem Buckingham Palace: Als Royal Warrant ist Laurent-Perrier der offizielle Champagnerlieferant des britischen Königshauses. Nachhaltiger Anbau und Produktion werden durch Ernennung zum Royal Warrant geadelt.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

London/ Tours-sur-Marne (LCG) – Seit 1998 trägt Laurent-Perrier den Royal Warrant Seiner Königlichen Hoheit des Prinzen von Wales. Das Haus Laurent-Perrier war somit das einzige Champagnerhaus, welches den Royal Warrant auf der Grundlage seiner umweltpolitischen Maßnahmen erhielt.

2018 präsentierte **Alexandra Pereyre de Nonancourt** dem Prinzen von Wales bei einem von ihm im Buckingham-Palast veranstalteten Dinner eine Sonderedition von „La Cuvée“, die mit einem ihm zum 70. Geburtstag gewidmeten Etikett versehen war. Die Beziehung von Laurent-Perrier zu Seiner Majestät dem König reicht bis in das Jahr 1979 zurück, als jener das Champagnerhaus besuchte.

„Wir von Laurent-Perrier fühlen uns zutiefst geehrt, den Royal Warrant von Seiner Majestät dem König erhalten zu haben. Diese Auszeichnung bekräftigt unsere langjährige Beziehung zu Seiner Majestät, die ihren Anfang nahm, als er 1979 auf Einladung unseres Vaters unsere Kellereien in Tours-sur-Marne in Begleitung des Lord Mountbatten besichtigte“, berichten **Alexandra Pereyre de Nonancourt** und **Stéphanie Meneux de Nonancourt**.

Durch diese Ernennung zum Royal Warrant wird der hohen Qualität der Weine von Laurent-Perrier, sowie der umweltfreundlichen Anbaumethoden, Anerkennung gezollt. Laurent-Perrier pflegt eine umweltfreundliche Bewirtschaftung der Weinberge: „Viticulture Durable en Champagne et Haute Valeur Environnementale Niveau Trois“ (Nachhaltiger Weinbau in der Champagne und hoher ökologischer Wert Niveau Drei). Eine Politik, die das Haus schon seit langem in Bezug auf den Anbau der Reben und der Herstellung seiner Weine führt.

Seit seiner Gründung im Jahr 1812 spielt das Haus Laurent-Perrier eine innovative Rolle in der Champagne. Diesen Erfolg verdankt es **Bernard de Nonancourt**, der das Haus 1948 übernahm und es zu einer der Referenzen der Champagne machte. Heute werden die Geschicke des Hauses von seinen Töchtern **Alexandra Pereyre de Nonancourt** und **Stéphanie Meneux de Nonancourt** sowie von Kellermeister **Michel Fauconnet** und von **Stéphane Dalyac**, Präsident und CEO des Unternehmens, geleitet.

Über Champagne Laurent-Perrier

Champagne Laurent-Perrier, 1812 gegründet, ist das größte, in Familienbesitz befindliche Champagnerhaus. Es wird von der Familie de Nonancourt geführt und hat seinen Sitz in Tours-sur-Marne im Herzen der Champagne. Präzision, Frische, Eleganz und Raffinesse zeichnen die Produkte aus und bilden das Fundament dieser anhaltenden Erfolgsgeschichte. Weitere Informationen auf laurent-perrier.com

Laurent-Perrier wird in Österreich von KATTUS-BORCO vertrieben.

Über KATTUS-BORCO

Das Joint Venture des in fünfter Generation familiengeführten Wiener Traditionshauses KATTUS und des Hamburger Spirituosenunternehmens BORCO ist eine der stärksten und schlagkräftigsten Vertriebsorganisationen der Branche. Beide Unternehmen blicken auf eine langjährige Eigenproduktions- und Vertriebsstradition zurück. Zusammen zählen sie über 230 Jahre an

Erfahrung, Expertise und Marktpräsenz. Das über 120 Marken umfassende Portfolio beinhaltet die Eigenmarken KATTUS und Sierra Tequila sowie klingende Namen wie unter anderem Select Aperitivo, Laurent-Perrier, Stroh Inländer Rum, Blue Gin und Amaro Montenegro. Das Whisky-Sortiment ergänzt dieses breite Spektrum um The Dalmore, Jura und Fettercairn sowie renommierte Bourbons à la Elijah Craig, Evan Williams und Rittenhouse Rye. KATTUS-BORCO unterstützt den verantwortungsvollen Umgang mit Alkohol, über den Sie sich auf verantwortungsvoll.at informieren können. Weitere Informationen auf kattus-borco.at

- Das Champagnerhaus Laurent-Perrier erhält den Royal Warrant von Seiner Majestät dem König und ist damit der offizielle Champagnerlieferant des britischen Königshauses.
- Laurent-Perrier pflegt eine umweltfreundliche Bewirtschaftung der Weinberge und produziert hochwertige Weine.
- Laurent-Perrier wurde 1812 gegründet und wird von den Töchtern von **Bernard de Nonancourt** geleitet, der das Haus zu einer Referenz der Champagne machte. Das Haus spielt eine innovative Rolle in der Champagne und bietet verschiedene Cuvées an.
- KATTUS-BORCO ist ein Joint Venture zweier traditionsreicher Familienunternehmen aus Wien und Hamburg und verfügt über ein breites Portfolio an Eigen- und Fremdmarken, zu dem auch Laurent-Perrier gehört.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at (Schluss)

